

2012 UNE SAISON BIEN REMPLIE

OUI LA SECTION TENNIS DE TABLE VISA 2000 SE PORTE BIEN

La participation assidue de 25 pongistes les lundis et mercredis tout au long de cette saison, nous a permis de mettre en place au fil des séances un entraînement adapté à chacun.

Tout le monde a bien progressé, les débutants maîtrisent maintenant avec plus ou moins de réussite coup droit et revers, et les plus anciens ont amélioré services et style de jeu.

Tout cela dans une très bonne ambiance autour des deux animateurs qui, malgré l'impossibilité de pousser les murs (nous ne pouvons installer que quatre tables, ont toujours trouvé une solution pour organiser (même à quatre joueurs par table) un temps

pour l'entraînement individuel dans leurs séances respectives.

Nous ne préparons pas les jeux olympiques, tout ceci est un loisir et doit rester récréatif, même si les matchs de fin de séance sont toujours acharnés et très disputés.

Une journée détente et conviviale a été organisée le 24 mai à Cendras au camping « La Croix Clémentine » : tennis de table, pétanque, baby foot et paëlla dans un cadre magnifique ont fait de cette journée une belle réussite à renouveler.

Bonnes Vacances à toutes et à tous et rendez vous en septembre.

